

Jahresbericht der Präsidentin des SV Ried-Brig für das Turnjahr 2022/2023

Liebe Aktivmitglieder,
Liebe Passivmitglieder,
Liebe Ehrenmitglieder,
Liebe Leiterinnen und Leiter,
Liebe Vorstandmitglieder,

Das letztjährige Vereinsjahr ist – zum Glück – ohne nennenswerte Zwischenfälle verlaufen.

Der Vorstand hat sich im vergangenen Vereinsjahr mehrmals getroffen, um die aktuelle Turnsaison zu planen, die anfallenden Vorstandsarbeiten zu erledigen und die GV vorzubereiten.

An folgenden Anlässen hat unser Verein teilgenommen:

Kürbisfest vom 1. Oktober 2022 in Ried-Brig

Wie schon in den letzten Jahren konnte unser Verein wieder den Getränkestand am Kürbisfest auf dem Bauernhof der Familie Gemmet übernehmen. Leider hat das Wetter nicht mitgespielt und es hat mehr oder weniger den ganzen Tag geregnet. Dadurch hatte es auch viel weniger Besucher als sonst und somit fiel auch der Erlös für unsere Vereinskasse eher klein aus.

GV TV Don Bosco vom 7. Oktober 2022 in Termen

Wir freuen uns jedes Jahr über die Einladung unserer Nachbarn von Termen. Nach der speditiv geführten GV kamen wir noch in den Genuss eines feinen Nachtessens. Wir danken herzlich für die Einladung und die nette Gesellschaft.

15. Delegiertenversammlung PolySport Wallis vom 19. November 2022 in Staldenried

In der Verbandsleitung gab es einige Veränderungen: Judith Berchtold und Esther Labarile leiten den Verein neu im Co-Präsidium, die ehemalige Präsidentin Nicole Bregy führt neu die Finanzen und Claudia Bonani – also ich – wurde zur neuen Abteilungsleiterin Personelles gewählt.

Wie jedes Jahr wurden auch wieder Mannschaften und Einzelsportler geehrt, von unserem Verein waren dies: Volleyball U15 als Walliser Meister und von unserem Geräteturnen Alexandra Carlen für ihren 3. Platz an der Walliser Meisterschaft und Loris Hutter für seinen 3. Platz an der Walliser Meisterschaft. Wie ihr seht, gibt unsere Jugend Gas und wir können stolz auf sie sein. Weiter so!

Zudem wurden von unserem Verein Nicole Paris und Rita Pfammatter geehrt und als Nadelträger aufgenommen.

Jassturnier vom 7. Februar 2023 in Naters

Am traditionellen Jassturnier von PolySport Wallis jassten 38 Teams um jeden Punkt. Aus unserem Verein landeten Liliane Elsig und Yvonne Kluser auf dem hervorragenden 6. Platz. Bravo!

Frühlingskonferenz 24. April 2023 in Glis

An der Frühlingskonferenz informierte PolySport Wallis über verschiedene Neuigkeiten aus dem Verband. Im Anschluss fand ein interessantes Referat statt zum Thema «Soziale Medien» und wie mit Bildern und Texten umgegangen werden sollte.

Leitertreff 24. Mai 2023

Am Leitertreff in der «Burgerstube» traf sich der Vorstand mit den Leiterinnen und Leitern, um auf die vergangene Saison zurückzuschauen, das kommende Turnjahr zu organisieren und Wünsche und Anliegen vorzubringen. Beim anschliessenden gemütlichen «Hängert» entstehen immer wieder neue Ideen für die Zukunft.

Evelyne wird in ihrem Jahresbericht als technische Leiterin über weitere Anlässe, an denen unsere Mitglieder teilgenommen haben, und die sportlichen Erfolge berichten.

Im Namen vom ganzen Vorstand möchte ich nochmals allen danken, die das ganze Jahr über mit grossem Einsatz in unserem Verein mitarbeiten und mitturnen, denn unser Verein lebt vom Mitmachen jedes einzelnen Mitglieds.

Speziell danken möchten wir:

- der Gemeinde für ihre Unterstützung und das zur Verfügungstellen der Hallen und Räumlichkeiten während des ganzen Jahres,
- den Leiterinnen und Leitern sowie den Hilfsleitern für ihren allwöchentlichen Einsatz in den Turnstunden und Trainings – ohne sie läuft in unserem Sportverein gar nichts,
- allen Mitgliedern für das fleissige Mitmachen,
- PolySport Wallis für das reichhaltige und interessante Angebot an Kursen und Anlässen sowie für die finanzielle Unterstützung unserer Jugend und beim Kauf von Turnmaterial.

Ich wünsche allen eine erfolgreiche und unfallfreie Saison!

Die Präsidentin
Claudia Bonani